

琉球ゴールデンキングスの奇跡



マス塾新聞

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
Tel:937-3385
MASU@OKCITY
MASU@OKCITY.COM

島マス記念塾

木村 達郎 先生

沖縄を元気に！琉球ゴー
ルデンキングスの秘訣



よく試合も見に行つてい
たのですが、ここまで観
客のことを考えて試合が
出来ているんだ！という
ことを知れて良かったで
す。

(宮里千裕)

★沖縄に帰つてきて、
「バスケットチームが
来ていた」と知つて、驚
いたんですよ。子ども達
と何度も試合を見に行き
ました。スポーツの事は
よく知りませんが、沖縄
が元気になつていると思
います。

(王橋直美)

★いい事・悪い事も身体性
に基づいているものが良い
という言葉がとても印象に
残りました。確かに自分が
身をもつてした経験はずつ
と残つていることだなと思
いました。

(伊藤朋美)

★ますますキングスファン
になりました♥

(前田彩音)

★企業理念の沖縄をもつと
元気に！は分かりやすく、
しっかりととした理念だと感
心いたしました。まさしく

その理念をつらぬいている
と思います。私も観戦しま
したが、すごくワクワクし
楽しめました。今後も応援
させていただきます。

(比嘉修)

★元々スポーツが盛んな土
地柄である沖縄だが、金を
払つてもスポーツを観る
という価値観を作り出すこ
とは本当に難しいことであつ
たと思います。チームの勝
ち負けよりも試合を純粋に
楽しむ場として提供するこ
とで客が寄つてくるしくみ
を作り出しているので、右

★沖縄の事、お客様の事
を第一に考えてキングスを
運営しているから、急成長
したんだなと思いました。
(仲本忍)

肩上がりになつてているのだ
と思う。今までにないもの



★ 「間」の共有は、とても共感しました。新しくスポーツ産業の未来を感じました。

(嘉陽宗智)

★ 木村さんの企業理念である「沖縄をもつと元気に!」を伺い、はじめにとても感動しました。恥ずかしながら、まだキングスの試合を観戦したことがないので、今度ぜひ行きたい!と思いました。

(宮城小百合)

★ 「身体性に基づく」「間の共有」私の仕事とする教育に通ずるお話でした。スケールの大きな素晴らしいお話を聞く事ができてよかったです。

(3期 大里元児)



千裕の誕生会！なんと伊東亮の手作りケーキ！そして、ひかるの結婚記者会見！？



12月11日に島マス記念塾初の同窓会が開催され、約100名の塾生・卒塾生が集まり盛り上がりいました！

★ 一日体験入塾でどんなことがあるのかドキドキしましたけど、みんな和気あいあいとしててよいと思います。

(宮城朋弥)